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ソ ン グ 「我らの生業」 
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皆様、こんにちは。本日は４月第３週の通常例

会となります。 

 桜が咲いたと思えばひたすら寒い雨の日が続き

花冷えとはよく言ったものと感じる日々が続いて

おりましたが、漸く春らしい陽気となりました。 

 まずはご報告ですが、来る５月１７日（土）に

朝霞青年会議所主催の地域社会貢献事業「ＳＤＧ

ｓアドベンチャー！地域で学んで遊び尽くせ！」

というお子様向けイベントに出店参加要請が来ま

したので、快くお引き受け致しました。ボラン

ティア祭りの時と同じく子供向け輪投げイベント

をブースにて行わせて頂きます。 

新座こぶしロータリークラブも参加したいとのこ 

 とですので共同で出店することとしました。 

エンドポリオの募金活動もあわせて行う予定で

す。村上Ｒ財団委員長にリーダーとなって頂き、

奉仕活動をする予定ですので皆様お時間の許す方

は是非ご参加頂きますようお願い申しあげます。 

 次に、今週末２０日（日）には２０２５－２６

年度 地区研修・協議会が開かれます。 

次年度に向けた第一歩の研修会になりますので各

委員長のご出席をお願い致します。 

ちなみに私は幹事部会の方に参加する予定でござ

います。本日の卓話では、森 克巳会長エレクト

より次年度に向けて年次計画書作成にあたり原稿

の作成が依頼されると思いますのであわせて皆様

御協力お願い申しあげます。 

 本日４月１７日は、平林寺 半僧坊祭りです。

市役所近辺は大変渋滞しております。しかしなが

ら本日例会終了後、５月２９日に行う「薬物乱用

防止講演会」の打ち合わせに新座第五中学校に大

塚雄造青少年奉仕委員長と赴かねばなりません。

渋滞を避け迂回してゆきたいと思います。 

 ５０周年記念事業においては、時計塔の工事が

着々と進んでおります。今から完成が楽しみでご

ざいます。私の年度もいよいよラストスパートと

なって参りました。今後の皆様の御協力をお願い

して会長挨拶とさせて頂きます。宜しくお願い申

しあげます。 



スマイル報告 

委員会報告 

 

１、地区事務所より３件受信 

１）2027-2028年度ガバナー候補者、ガバナー 

  ノミニー・デジグネートの宣言 

  氏名：五十嵐 敦子 (いがらし あつこ)  

  所属ＲＣ： 本庄ロータリークラブ 

２）２０２５年 カルガリー国際大会 ガバナーズ 

  ナイト開催の案内 

３）ハイライトよねやま ３０１ 

１、第２グループ第６回会長幹事の案内受信 

日時：５月２８日（水） １８時３０分～ 

   場所：寿司和 登録料：８，０００円（一人） 

１、第２グループ第５回会長幹事議事録及び収支 

  報告書受信 

１、新座市並びに新座市教育委員会より「薬物乱 

  用防止講演会」後援承諾書受信  

１、令和７年新座市交通安全推進協議会総会 

   日時：５月９日（金）１０時 

   場所：新座市本庁舎５階 

１、志木ロータリークラブより５月の例会案内 

 
 親睦活動委員会    委員長 石原 勇介 

「新入会員 歓迎会」のお知らせ 

ご協力の程宜しくお願い致します。      

 期日：４月２４日（木）１９時～ 

 場所：ベルセゾン １Ｆ 「吉祥」 

 登録料：５，０００円 

幹事報告 幹事 鈴木 明子 

 

青少年奉仕委員会   委員長 大塚 雄造 

薬物乱用防止講演会出席のお願い 

 「第１３回 薬物乱用のない社会をつくるために！ 」 

日  時：５月２９日（木） １４時１５分～１５時 

集合時間：１２時～ ベルセゾン「吉祥」で食事 

出発時間：１３時１０分 なるべく乗り合い希望 

場  所：新座市立第五中学校 体育館 

現地集合の場合： 

①新座五中に１３時３０分頃までにお越し下さい 

②駐車場の手配のため大塚委員長にご連絡下さい 

 

親睦活動委員会     委員 土屋 俊弘 

松岡 昌宏会員 次年度に向けて、森克巳会長エ

レクト宜しくお願い申し上げます。 

鈴木 明子会員 次年度に向けて、森克巳会長エ

レクト宜しくお願いします。 

森   克巳会員 本日は「次年度に向けて」卓話

をさせて頂きます。宜しくお願い申し上げます。 

並木  傑 会員 本日は平林寺の半僧坊大祭です

ので、早引き致します。よろしくお願いします。 

森田 輝雄会員 平林寺の祭礼役員のため、本日

早退させていただきます。 

岡野 元昭会員・宮川 勝平会員 ・増渕 和夫会員 

石原 勇介会員・髙橋 遼太会員 ・吉原 礼子会員 

山越 拓実会員・髙沢 幹久会員  

「森克巳会長エレクト『次年度に向けて』楽しみ

にしております」 



 

次年度に向けて 

 皆さん、こんにちは。会長エレクトの森克巳で

す。本日は、次年度（２０２５－２６年度）に向けて

お話をさせていただきます。どうぞよろしくお願

い申し上げます。 

 まず初めに、次年度の各委員会を担当していた

だく、委員長さんを発表させていただきます。 

年度計画書の作成よろしくお願い申し上げます。 

さて、次年度ＲＩ会長マリオ・セザール・マル

ティンス・デ・カマルゴさんのメッセージは、 

「Unite for Good～よいことのために手を取り合

おう～」です。 

 世の中のために良いことをする・・・まさしく

奉仕の精神を体現することだと思います。 

良いことをするには、大勢の仲間が手を取り合っ

て実行する事で、単独では不可能なこと、少数で

は力不足のことなどを成し遂げる大きな力となる

のだと思います。そのためには、やはり、仲間を

増やすことがとても重要です。 

マリオ会長は、「会員増強を私たちの最優先事項

であり、最優先課題である。」と言っています。 

そのために必要なことは、一つは、「奉仕活動を

充実させること」、もう一つは、「会員同士の絆

を深め、仲間を増やすこと」だと思います。 

この二つは、いわば、車の両輪のようなものだと

思っています。 

奉仕活動を充実させて、皆で楽しんでイキイキと

取り組むことによって、会員同士の絆が深まって

いくのだと思います。そして周囲の人たちが、そ

んな我々の活動の素晴らしさにふれて興味関心を

もっていただき、そのことがひいては会員増強に

繋がっていくのだと、私は理解しています。 

坂口 孝 次年度ガバナーの地区行動指針は、 

会長エレクト 森 克巳   

 「クラブ強化と活性化のために行動すること」 

ロータリーの主体は、ＲＩでも地区でもなく、ク

ラブであると仰っています。私もそのとおりであ

ると思います。 

我が新座クラブは、今年で創立５０周年を迎え

る伝統あるクラブでありますが、次年度は、次の

新たな５０年（１００周年）に向けて出発してい

く記念すべき第一歩となる重要な１年になるのだ

と思っています。緊張感で身の引き締まる思いが

いたします。この伝統ある我がクラブが、未来永

劫続いていくためにも、奉仕活動を充実させ、会

員増強に、より一層の力を入れて取り組んでいき

たいと考えております。 

 次年度会長クラブ運営方針を「楽しく奉仕！ 

未来に繋ぐロータリーの輪」といたします。 

次年度は、これまで伝統的に受け継がれてきた

奉仕活動を継続するとともに、新たな奉仕活動へ

の第一歩を踏み出すなど、皆で奉仕活動を充実さ

せ、楽しんで行っていきたいと考えております。 

また、他のクラブの例会へも参加させていただく

など、積極的にクラブの外に出ていって、外部か

ら学ぶ機会を増やしていきたいと考えておりま

す。また、会員増強につきましても、老若男女、

多様な世代、多様な職業の人々を我がクラブに招

き、我々の仲間になっていただくように積極的に

働きかけていきたいと考えております。そのこと

が、クラブ強化と活性化に繋がっていくのだと

思っております。 

＜クラブ運営方針＞ 

1.会員増強の推進（１会員１名以上の会員候補者

の推薦を！ 純増２名以上を目指す） 

２.ロータリーに関する学びを深める。 

 （ロータリーの友の熟読、各種セミナーを積極

的に受講、他クラブへのメークアップなど） 

３.楽しく充実した例会づくり 

 （卓話の充実、夜間例会・親睦例会の実施） 

４.五大奉仕活動の継続実施と拡充 

５.ポリオ根絶の取り組みに参加する。 

私はまだ、ロータリー歴７年の若輩者です。皆

様のご協力なしでは、この重責を果たしていくこ

とは出来ません。どうか皆様の厳しくも温かいご

指導とご鞭撻を賜りますことを、切にお願いし

て、次年度に向けた方針発表とさせて頂きます。 



新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

 Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第２５７０地区  

第２グループ 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

★次年度各委員長の皆様、年度計画書の 

 クラブ活動方針をメールで送信して下さい 

★5/15の時計塔の除幕式にご参加ください 

★ 卓話の方は、原稿を下記に掲載しており

ますＥメールに送信して下さい。 

ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

クラブからの連絡 

☆例会出席は 会員の義務です 

欠席の場合はＭａｋｅ ｕｐをしましょう 

 委員長 龍山 利道 

２４日（木） 夜間例会 「新入会員の歓迎会」 19時吉祥 

  １日（木） 例会取消 定款による 

  ８日（木） 例会取消 定款による  

１５日（木） 「時計塔除幕式」 志木駅前南口 12時～ 

       通常例会 「クラブ協議会」点鐘：１２時30分  

２２日（木） 通常例会「５０周年に向けて」          

                       岡本実行委員長                            

２9日（木） 移動例会 「薬物乱用防止講演会」  

 会場：新座五中 集合時間： 12時 ベルセゾン 吉祥 

４・５月のプログラム 

 

 

会員増強委員会 

公共イメージ委員会 

職業奉仕委員会  

社会奉仕委員会  

国際奉仕委員会 

青少年プログラム委員会  

会場監督  

ロータリー情報委員会 

会報委員会  

親睦活動委員会  

プログラム委員会  

雑誌広報委員会  

ロータリー財団委員会 

米山記念奨学委員会               

        会長エレクト 森  克巳            

２０２５－２６年度 各委員長発表  

森田 輝雄委員長 

岡本比呂志委員長 

村上 俊之委員長               

鈴木 明子委員長 

吉原 礼子委員長 

小泉 哲也委員長 

髙橋 遼太委員長 

神谷 浩一委員長 

上田 昭憲委員長      

石原 勇介委員長 

増渕 和夫委員長 

龍山 利道委員長 

村上 俊之委員長 

山腰 拓実委員長      

各委員長、年度計画書の作成 

よろしくお願い申し上げます。  

２０２５－２６年度 地区研修・協議会  

左から松岡昌宏・森 克巳・吉原礼子・山越拓実 

各会員 カメラマンは村上俊之会員でした。 

 

除幕式のお知らせ 石原 勇介副実行委員

 ５月１５日（木）１２時から１５分程度、志木

駅南口駅前（若しくは時計塔前）にて、除幕式を

行います。集合時間など後日ご案内致します。 

是非ご参加下さい。どうぞ宜しくお願いします。 


